
В поисках новогоднего настроения. 

       

Здравствуйте, уважаемые читатели. Вы заметили: Новый год уже идёт! Он лишь чуть-чуть задержался на 
пороге, ожидая, когда мы закончим все свои хлопоты и приготовимся его встречать. Даже снежинки, 
ложась на подоконник, складываются в сверкающие на солнце непередаваемые словами узоры, 
будоражащие воображение, а в душе наступает время лёгкого волнения в предвкушении скорого 
праздника. И каждый по-своему готовится к этому волнительному моменту, когда «часы двенадцать 
бьют…». В поисках новогоднего настроения сотрудники редакции проехали по некоторым учреждениям. 
Надеемся, поздравления, прозвучавшие накануне праздника, придутся вам, уважаемые читатели по душе, 
а советы бывалых помогут в подготовке к празднованию Нового года. 
У работников культуры декабрь – очень тяжёлый месяц. Непростое это дело – дарить праздник другим, 
отдавая чуть не ежедневно свой позитивный настрой и радость окружающим. Но сотрудники Центра 
культуры и искусств тут же откликнулись на наше предложение поздравить режевлян. 
«С Новым годом Вас, с новым счастьем! 
Мы желаем Вам много всего, 
Чтоб ни тучки в судьбе, ни ненастье 
Не смогли Вам испортить его. 
Желаем новогодних Вам чудес! 
И чтобы всё, как в сказке, получалось, 
Чтоб только «с» и никогда чтоб «без». 
И в Новый год приятное случалось! 
Пусть январь серебристою порошею запорошит любую беду, 
Мы желаем всего Вам хорошего в наступающем Новом году!» –  
такое поздравление дарят всем читателям «Режевской вести» Дед Мороз, Снегурочка и Снежная королева 
в исполнении Сергея Чепчугова, Ольги Сергеевой и Анны Дублавской. Ну, а какой же праздник без игр? 
Не знаете, чем занять время между поеданием праздничных деликатесов и танцами? Возьмите на 
вооружение игры от ЦКИ и праздничного агентства «Кураж»: 1. Во время этой игры вам даже не 
придётся вставать из-за стола. Нужно только поочерёдно говорить поздравления, первое слово в которых 
начинается на А, Б, В (и далее по алфавиту). В целом получается очень весело. 2. В этой игре придётся 
«пошевелить мозгами». Заранее на бумаге пишутся какие-то части пословиц и поговорок, а вытянувший 
этот листок должен воспроизвести фразу целиком. Справитесь? 
- Каждый год в новогодние праздники объём работы для сотрудников «скорой помощи» и приёмного 
отделения ЦРБ увеличивается в разы, - рассказывает заведующая приёмным отделением Н. Мулева. - До 
70% режевлян обращаются за медицинской помощью в связи с травмами (и, как правило, пациенты 
находятся при этом в состоянии алкогольного опьянения). На втором месте – обострение холециститов и 
панкреатитов, как результат обильного употребления жирной и острой пищи. Больше становится 
обращений с гипертоническими кризами, то есть резким повышением артериального давления. Поэтому в 
преддверии Нового года от имени всех медицинских работников хочу пожелать режевлянам беречь своё 
здоровье, не злоупотреблять алкогольными напитками, не переедать за праздничным столом, быть 
осторожнее на улице, избегая конфликтных ситуаций, заблаговременно принимать назначенные врачом 
таблетки и контролировать своё артериальное давление. Тогда вероятность обращения к нам будет 
минимальной. С Новым годом! 
Из приёмного отделения с его белизной и стерильностью сразу потянуло туда, где много ярких красок и 
круглый год царит весельё – в мастерскую праздника «Арлекино». Здесь, как нигде, умеют создать 
праздничное настроение. Впрочем, как признаётся специалист по флористике и аэродизайну Ольга 
Вотинцева, приложив определённые старания, сделать это сможет каждый. Если есть желание, 
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воспользуйтесь советами от «Арлекино»: 
1. Самый востребованный сейчас в дизайне интерьеров, экостиль не обошёл стороной и новогодний 
декор. Для украшения ёлки используем дары природы: подвешиваем на ветки грецкие орехи, обёрнутые 
фольгой, мандарины и золочёные шишки. Праздничное настроение помогут создать композиции из 
зимних специй (корицы, гвоздики, кардамона) и ароматические свечи. Достаточно утыкать апельсин или 
мандарин гвоздиками гвоздики и подвесить его на красивой атласной ленте, как по дому распространится 
аромат праздника. 
2. Ёлочку в детской наряжаем мелкими игрушками малыша. Лучше всего подходят игрушки из сладких 
яиц, наклейки, рисунки или даже маленькие воздушные шарики (если ёлка не очень колючая). 
3. Разноцветные маркеры и стикеры, скрепки, карандаши, папки для бумаг и прочие канцелярские 
принадлежности – всё это игрушки для офисной ёлки. Привлекут внимание и развеселят оригинальные 
гирлянды из CD-дисков. Главное – творческий подход к процессу и, разумеется, работа в коллективе. 
4. Шерстяная ёлка. Любимое развлечение кота – играть клубочками, вот поэтому ёлка в шерстяных 
помпонах и клубочках будет в этом году то, что надо. А из белых ниток сделаем метель, намотав их на 
ёлку по спирали. 
Пора дарить подарки, а про упаковку вы забыли. Вот вам идеи из разряда «дёшево, сердито и 
эксклюзивно»: 
- Возьмите обычные новые хозяйственные полиэтиленовые пакеты, поместите в них подарки, надуйте 
пакеты и завяжите красивыми ленточками. 
- Не зазорно упаковать подарок и в газету, приклеив сверху вырезанную из салфетки снежинку и 
несколько комочков ваты – пожалуйста – ретро-стиль. 
- Кстати, для упаковки подарков в этом году тоже можно использовать шерстяные нитки: просто 
обмотайте ими коробки несколько раз. А сверху – помпончик. 
А праздничный стол мастерская праздника «Арлекино» предлагает вам украсить не только тарелками с 
красивыми блюдами, но и снежинками из салфеток, красивыми свечами (можно обычные хозяйственные 
свечи украсить фольгой), остатками украшений с ёлки. 
- Ну, вот! Ёлка-красавица, подарки готовы, стол накрыт. Не забудьте загадать желание под бой курантов! 
А наш небольшой коллектив желает режевлянам жить с улыбкой, радовать и удивлять близких не только 
в праздники. Весёлого Вам Нового года и Рождества! - желает Ольга Вотинцева. 
Каждая женщина к празднику стремится стать ещё краше, обращаясь к парикмахерам, специалистам по 
маникюру и педикюру, косметологам. И мы заглянули в студию красоты «Люси». Мастер Екатерина 
Данилова встретила нас приветливо, но от работы отвлекаться не стала (шутка ли, весь день расписан по 
минутам).  
- Прежде всего хочу пожелать всем режевлянкам сесть 31 декабря за праздничный стол с ощущением 
уверенности в себе, с удовлетворением своим внешним видом. И, конечно, чтобы ваша внешность 
гармонично сочеталась с внутренним миром. Только в этом случае мы, женщины, чувствуем себя 
счастливыми, - с улыбкой добавила Е. Данилова. 
Действительно, своей внешности любая женщина уделяет немало времени, средств и сил. Зимой следует 
быть особенно внимательной к коже, к волосам…  
- Конечно, мы всегда рады помочь режевлянам в уходе за собой, - отмечает Екатерина, - но очень важно 
уделять этому внимание и самостоятельно, ежедневно. Как парикмахер, могу посоветовать использовать 
для улучшения роста волос настой из листьев крапивы (её можно купить в аптеке). Как его приготовить? 
Две столовые ложки листьев крапивы заливают стаканом кипятка и настаивают в течение часа. Когда 
отвар остынет, его надо процедить через два слоя марли. Затем отвар втирают в кожу головы 2-3 раза в 
неделю. Процедуру нужно проводить в течение 3-4 месяцев (лучше начинать сейчас, и к лету вы удивите 
окружающих своими крепкими и красивыми волосами). Ещё полезно раз в месяц втирать в кожу головы 
лимонный сок. Зачем это делать? Дело в том, что лимонный сок улучшает кровообращение, сужает поры, 
обладает антисептическим действием. Самое главное – это следить, чтобы капли сока не попали на 
расщеплённые концы волос. Через 15-20 минут после процедуры волосы нужно ополоснуть. Повторюсь, 
ежедневный уход – залог красоты и здоровья ваших волос. Возможностей много, поэтому, если не знаете 
чему отдать предпочтение, обращайтесь к нам, будем рады помочь вам. С Новым годом! 
Последний пункт нашего назначения – микрорайон Быстринский. Здесь директор клуба «Антей» Байрам 
Курбанович Байранов, поздравляя режевлян, с готовностью согласился сам подать пример активного 
отдыха и прокатиться на коньках, хотя раньше НИКОГДА этого не делал. Согласитесь, для него 
уроженца Дагестана, лишь в юности узнавшего, что такое уральские морозы, но на протяжении 
нескольких десятилетий проживания в Реже так и не познавшего всей прелести катания на коньках, - это 
серьёзное достижение. Интересно то, что новое увлечение быстро его захватило, и теперь Байрам 
Курбанович выходит на лёд по несколько раз в день. 



- Наступают большие праздники, значимые для каждого из нас. В преддверии Нового года и Рождества 
хочется пожелать, чтобы вы, уважаемые режевляне, не отсиживались в своих квартирах, домах, а провели 
грядущие выходные активно: в лесу, на рыбалке, на лыжне, на корте. Желаю провести праздничные и 
послепраздничные дни весело и интересно, тогда заряда бодрости и позитива вам хватит на весь 
следующий год, - подытожил Б. Байранов. 
На этом позитивном моменте хотелось бы закончить нашу поездку в поисках новогоднего настроения. 
Надеемся, эта публикация заставила вас улыбнуться и ненадолго отвлечься от предпраздничных хлопот. 
Ощущение праздника мы создаём сами, и вся наша жизнь зависит только от нас. С Новым годом!!! 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

Год учителя не прошёл бесследно. 

    

Вместе с уходящим восточным годом Тигра Россия провожает Год учителя, который был объявлен 
указом президента «в целях развития творческого и профессионального потенциала учителей, повышения 
социального престижа профессии». Скажем откровенно, большинство ожиданий педагогического 
сообщества, связанных с провозглашением Года учителя не оправдались, но в то же время педагоги 
отмечают, что о проблемах учительства стали говорить больше. Не является ли это знаком того, что «лёд 
тронулся», и постепенно мечты о модернизации школ и увеличении зарплат станут воплощаться в жизнь? 
Что касается педагогов, то они делают для этого всё возможное, даже больше. Никто не станет 
приуменьшать значение их созидательного труда. Многие учителя с большой ответственностью подошли 
к году, названному в их честь, и на его фоне ярче проявили свои таланты и профессиональные качества, 
реализуя тем самым заявленные президентом цели. Эти люди – гордость и надежда режевского 
образования. Вам, педагоги, посвящается…  

Дарит детям частичку тепла 
Когда ребёнок растёт без родителей, ответственность за развитие его личности лежит непосредственно на 
педагогах, которые занимаются его воспитанием. 
На попечении педагога-организатора Алевтины Ринатовны Зайцевой – дети с нелёгкой судьбой. Все они - 
воспитанники Режевского детского дома. Пять лет Алевтина Ринатовна трудится над тем, чтобы жизнь 
этих ребят была насыщенной и интересной. Воспитатель отвечает за формирование уклада жизни в 
детском доме, установление и соблюдение его правил, проведение мероприятий… Под её началом в 
учреждении зародилось и развивается детское самоуправление. 
Одним из важных направлений в работе Алевтина Ринатовна считает реализацию педагогического 
проекта «Живи, родословная!», который направлен на возвращение детей к жизни в обществе и призван 
компенсировать отсутствие семейных связей. В рамках проекта ведётся поиск родственников детей-сирот 
и оставшихся без попечения родителей. Знакомство и общение с бабушками и дедушками, дядями и 
тётями, братьями и сёстрами – это мощный ресурс и стимул для социализации ребёнка, не познавшего 
родительской заботы. Исходя из целей проекта, налажено взаимодействие с городским клубом «Родовед» 
и Советом ветеранов.  И уже были случаи, когда ребёнок встречался близким человеком и осознавал, что 
не одинок. 
Работа А. Зайцевой была высоко отмечена как на окружном, так и на областном уровнях. 
Подтверждением тому являются результаты областного конкурса «Педагог года», который проводился 
Министерством образования среди педагогов детских домов. На нём Алевтина Ринатовна представила 
Восточный управленческий округ и заняла второе место. 
Но самую достойную оценку работе воспитателя дают дети, которым Алла Ринатовна каждый день отдаёт 
частичку тепла. Их у неё 46. А в скором времени в большую семью вольются ещё двое ребятишек, 
оказавшихся за бортом семейного счастья. 
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В «пятёрке» лучших 
- Всем доброго здоровья! 
- так приветствует своих подопечных инструктор физической культуры детского сада «Вишенка» 
Людмила Юрьевна Бобкова. Каждое её занятие начинается добрыми пожеланиями и дружескими 
прикосновениями к детским ладошкам. Незамысловатый педагогический ритуал позволяет наладить 
контакт с ребятами и направить их интерес в нужное преподавателю русло.  
Дети, даже не очень спортивные, с увлечением занимаются физкультурой, показывают хорошие 
результаты и, как следствие, меньше болеют. Руководство дошкольного учреждения и родители считают: 
причина тому – нестандартный подход к обучению, применяемый на уроках педагогом. В педагогике 
метод, который использует Людмила Юрьевна, называется гендерным. Инструктор практикует 
раздельное обучение мальчиков и девочек в группе. 
- Я считаю, что предъявлять единые требования к каждому ребёнку неправильно, - говорит Людмила 
Юрьевна. - Обязательно нужно учитывать пол, возраст, личные предпочтения и способности детей. Не все 
могут быстро бегать или высоко прыгать. Кому-то лучше удаётся обращаться с мячом. Моя задача – 
выявить и развить в ребёнке эти возможности, и сделать так, чтобы малыш получал удовольствие от 
занятий. 
Осенью Людмила Бобкова представила результаты своей работы, участвуя во втором туре IX 
Всероссийского конкурса профессионального мастерства педагогов-новаторов «Урок физкультуры XXI 
века», который проводился Общероссийской общественной организацией «Федерация фитнес-аэробики 
России» под эгидой партии «Единая Россия» в рамках Года учителя.  
Выявление и распространение инновационного педагогического опыта в области преподавания 
физической культуры и формирования навыков здорового образа жизни у подрастающего поколения – 
такую цель ставили перед собой организаторы конкурса. 
Людмила Юрьевна успешно прошла все этапы испытания. Участникам было предложено провести 
занятие с незнакомой группой детей, где учитывались такие составляющие, как темп урока, умение 
педагога владеть силой голоса, эмоциональное и физическое состояние детей и многое другое. Кроме 
того, от педагогов требовалось представить обобщённый опыт своей работы в виде презентации. 
По итогам второго тура режевлянка вошла в «пятёрку» сильнейших педагогов-новаторов в номинации 
«Играю и расту» и была награждена дипломом участника Всероссийского конкурса, подписанным 
председателем Комиссии Совета Федерации ФС РФ по физической культуре, спорту и развитию 
олимпийского движения В. Фетисовым и президентом Федерации фитнес-аэробики России О. Слуцкер. 
С достижениями учителей поздравил Президент РФ Дмитрий Медведев, телемост с которым состоялся на 
церемонии награждения. 

 Молодой «папа» 
Всего год с небольшим работает в сфере образования Сергей Сергеевич Чепчугов. И пока в его арсенале 
только одна победа: в этом году молодой специалист защитился на первую категорию. Хотя само 
решение Сергея прийти работать в детский сад дорогого стоит и заслуживает признания.  
- Когда я вернулся из армии, в стране царил кризис, безработица, - рассказывает Сергей. – В 
«Колокольчике» в тот момент инструктор по физическому воспитанию требовался. Мне предложили, и я 
решил не отказываться. 
Так коллектив садика приобрёл редкого в профессии воспитателя кадра. Спустя год, С. Чепчугов 
признаётся, что идти на первое занятие «боялся до жути». А дети смотрели на незнакомого дядю широко 
вытаращенными от любопытства глазами. Но педагог быстро подобрал ключики к детским сердцам, и 
теперь малыши радостно встречают своего Сергея Сергеевича и бегут к нему на занятия. 
Родители отмечают, что особенно тянутся к воспитателю ребята, по разным причинам обделённые 
отцовским вниманием. Для них он как второй папа. 
Помимо педагогических способностей, молодой человек раскрыл в себе и творческие таланты. С. 
Чепчугов – бессменный участник, ведущий мероприятий, проводимых Центром культуры и искусств, 
актёр театра-студии «Да!» Кто теперь в садике изображает главного героя новогодних утренников? 
Конечно, штатный Дед Мороз! 
Но шутки шутками, а работать и находить с детьми общий язык непросто. С. Чепчугову это удаётся. 
Расставаться с профессией педагога молодой человек не собирается, на данный момент он нашёл себя в 
ней. Сейчас его цель -получить высшее образование в Нижнетагильской государственной социально-
педагогической академии, где Сергей проходит обучение. 
 
Врезка: 
       Потенциал и будущее режевского образования сегодня составляют 21 молодой специалист (это 



около 15% от общего числа педагогов), стаж работы которых от 0 до 5 лет. 
Полосу подготовила Оксана АНИСИМОВА, 
тел. 2-15-85.  

1. Л. Бобкова (слева) с В. Козыревым – олимпийским чемпионом по спортивной гимнастике. 
2. С. Чепчугов. 

Для тех, кто в ночную смену… 

Снова компьютер и кофе. Снова смятая пачка сигарет: «сколько ещё так?..». Быстрый взгляд на монитор: 
четыре окна в трее и открытый на половину «рабочки» браузер. Быстрые нажатия клавиш… Я в сети. 
«Новый год через 2 часа!!!», - я уставился на баннер. Кривая ёлка и 24 шара, загорающиеся с каждым 
часом приближения к новому году. Я тяжело откинулся на спинку офисного кресла, печально вздохнул и 
достал мобильник. 
«Привет, дорогая… Нет… Сегодня не смогу, – я исказил лицо, будто проглотил горькую таблетку.  – Зато 
подарок тебе куплю… Самый лучший… Димку поздравь там от меня… Ну всё, до встречи в следующем 
году… Люблю». Снова взгляд на монитор, плюс один шар, минус один час. А ведь не я один так встречаю 
этот праздник… Вот и Славка с соседнего отдела написал мне простой, но понятный смайл «DRINK» в 
«аське», просто чтобы подбодрить себя и меня, что всё не так плохо. Праздничный оклад или праздник с 
семьёй? С начальством не приходится выбирать. А этот праздник уже не купишь… Приду домой 
голодный, поем салатов из холодильника и лягу спать рядом с любимой женой…  Снег по-прежнему 
празднично кружился за окном, а я уснул с добрыми мыслями в голове.  
Каин ВИВЕРН. 

 Дни милосердия. 

Ежегодно на территории Свердловской области по распоряжению губернатора объявляются Дни 
милосердия. В этом году они проходят с 9 декабря 2010 г. по 20 января 2011 г. 
На территории нашего района проживают люди, неравнодушные к чужим проблемам. 
Управлением социальной защиты населения и подведомственными социальными учреждениями в 2010 
году привлечено благотворительных средств 1 миллион 133 тысячи 100 рублей. Средства были потрачены 
на благоустройство и улучшение условий проживания инвалидов и престарелых в Режевском доме-
интернате, детей в социально-реабилитационном центре для несовершеннолетних «Подснежник» и для 
создания условий для отдыхающих в комплексном центре социального обслуживания населения 
«Доверие». 
Руководители социальных учреждений благодарят за оказанную помощь всех, кто участвовал в 
благотворительных акциях. В их числе – ООО «Лазурь» (директор Т. А. Деева), ИП Чепчугов А. Г., ИП 
Фаршатова Н. В., ООО «Промстройпродукт», магазин «Строймаркет», ООО «Аяврик» (директор А. В. 
Алферьев), ООО «Сходная мебель», ООО «Першинское», ООО «РП «ЭЛТИЗ» (директор М. М. Андреев), 
ГУПСО «Режевская типография», ОАО «Уралэлектромедь» и филиал «Сафьяновская медь», ООО 
«Режевской леспромхоз», ИП Чанчина С. Г., ИП Борисов М. В., ИП Вавилов Е. В., ООО «Лодья», ИП 
Манькова Т. П., ООО «Орхидея», ООО «Славянка», ООО «Авиценна», ИП Дзюмина Е. Л., ГУПСО 
«Медицинская техника», ОАО «Режевской хлебокомбинат», ООО «НПО «Экспериментальный завод», 
ЗАО «Народное предприятие «Сухоложскасбоцемент», МК «Юникс», ООО «Липовка», Китаева Н. М., 
ООО «Целитель», ООО «Арт-Строй», ООО «Промтехнология», ООО «Белая Река», ЗАО «Торговый центр 
«Пиастрелла», потребительское общество «Пищекомбинат» (г. Богданович), ГУПСО «Производственно-
торговое предприятие «Медтехника», Свердловское областное отделение общероссийской организации 
«Всероссийское добровольное пожарное общество». 
В целях развития и популяризации добровольческого движения  Генеральная Ассамблея ООН 
провозгласила 2011 год Годом добровольца. Европейский союз также объявил 2011 год Европейским 
Годом добровольца. 
В добровольческом движении помощь деньгами – не самое главное. Иногда необходимо просто 
посмотреть вокруг и решить для себя: чем я могу помочь нуждающимся в чём-то людям? А может быть, 
всего-то нужно у пожилой соседки спросить: «Как ваше драгоценное здоровье?», выслушать и пожелать 
всего самого хорошего. Пусть каждый примет участие в Днях милосердия. 
Управление социальной защиты населения г. Режа. 



 Дорогие жители Режевского городского округа! 

Сердечно поздравляю вас с наступающими Новым годом и Рождеством Христовым – праздниками, 
которые дарят нам счастье и радость, несут в каждый дом тепло и уют. Это праздники веселья и надежды 
на то, что следующий год будет лучше предыдущего, что он принесёт исполнение самых заветных 
желаний. 
Уходящий год дарил нам радости встреч и открытий, были маленькие и большие победы и достижения, 
мы обретали бесценный опыт жизни. 
В наступающем году хочется пожелать всем крепкого здоровья, счастья, душевной стойкости, 
уверенности в своих силах и оптимизма. Пусть всегда рядом с вами будут ваши родные и друзья, а в 
ваших домах царят благополучие, любовь и взаимопонимание. 
С Новым 2011 годом! 
О. ИСАКОВ, 
депутат Палаты Представителей ЗССО. 

 Ёлочка-красавица всем детишкам нравится. 

 

 А ещё в восторге была ребятня от новогоднего представления, которое прошло накануне Нового года в 
центральной детской библиотеке. Впервые сотрудники библиотеки решили организовать и провести 
новогодний праздник для детей, проживающих в общежитиях. Задумано – сделано. 
Собрались ребятишки на ёлку ещё задолго до начала представления. В фойе их встречала добрая 
волшебница, которая предлагала детям узнать, что их ждёт в будущем году. И бумажные фигурки 
кроликов с написанными на них предсказаниями приоткрыли всем завесу будущего. Много доброго и 
позитивного принесёт 2011 год – год Белого Кролика (Кота)! 
С большим нетерпением ждали дети начала праздника. И новогодняя сказка не разочаровала. 
Кот-Баюн и Баба Яга, Дед Мороз и Снегурочка, а также неунывающий Снеговик создали ребятишкам по-
настоящему праздничное настроение. Они активно участвовали в различных конкурсах и играх, водили 
хороводы, дружно расколдовывали Снегурочку, зачарованную отрицательными героями представления, 
и, главное, веселились вовсю! 
А под занавес, конечно, все получили подарки-сюрпризы, и сфотографировались с Дедом Морозом и 
Снегурочкой, с Бабой Ягой и Котом-Баюном.  
Эта чудо-ёлка стала для детей волшебной сказкой, которую они запомнят надолго. А по-настоящему 
поверить мальчишкам и девчонкам в новогоднее чудо помогла Ольга Васильевна Белоусова при помощи 
сотрудников библиотеки. 
Галина ПОПОВА. 

       P. S. Мастер-класс по изготовлению снежинок прошёл после новогоднего праздника в фойе 
библиотеки. Дети постигли мастерство изготовления этих праздничных украшений, которое наверняка 
пригодилось им накануне наступающего Нового года.  

Стихи для Деда Мороза и Снегурочки – лучший подарок. 
Фото на память. 

Знатоки истории российской демографии. 

Одним из знаковых событий 2010 года была перепись населения. Редакция газеты совместно с 
уполномоченным по переписи В. Ревенок провели викторину «Узнай больше о демографии». Сегодня 
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публикуем ответы на вопросы викторины и имена победителей. 
1. В нашем городе проживают 38 тысяч человек, численность сельского населения – 10 тысяч человек. 
2. Чтобы переписать всех жителей РГО потребовалось 95 переписчиков в городе и 25 – в сельской 
местности. 
3. По итогам переписи 2002 года женщин в Реже больше, чем мужчин. 
4. По статистической информации на 2009 год в России 65,6 млн. мужчин и 76,3 женщин. Это 
соответственно 46 и 54 процента. 
5. В 1989 году в СССР численность населения составляла 286,7 млн. человек. 
6. Согласно рекомендациям ООН перепись населения должна проводиться не реже 1 раза в 10 лет. 
7. Три самых населённых страны мира – Китай, Индия, США. 
8. Всероссийская перепись 2002 года проходила под девизом «Впиши себя в историю России». Девиз 
переписи 2010 года – «России важен каждый». 
9. В переписи населения 1890 года на острове Сахалин участвовал великий русский писатель Антон 
Павлович Чехов. 
10. После Великой Отечественной войны для проведения  переписи населения выбирали январь, а в 
последнее время переписи проходят в октябре. 
11. Из русских правителей впервые указ о проведении переписи издал Пётр I. 
12. Перепись проходила досрочно в Ивдели, некоторых населённых пунктах Гаринского, Серовского, 
Таборинского, Тугулымского и Алапаевского районов Свердловской области, куда с 14 по 25 октября 
было бы сложно добраться из-за их  удалённости, отсутствия постоянного транспортного сообщения и 
погодных условий. 
Правильно ответили на все вопросы викторины  и признаны победителями семья Чебурахиных, 
Александр Павлович Долгоруков и Олеся Дуксова. Призовые места распределены по жребию. 
Приглашаем вас, уважаемые знатоки истории переписей населения, в редакцию «Режевской вести» за 
вашими призами! 

 Любимый Новый год. 

С годами многие люди перестают ждать прихода  праздников. Дни рождения прибавляют лет, 
коммунистические праздники уже не близки, а религиозные ещё не вошли в повседневную жизнь. Но есть 
всенародно любимый и всеми отмечаемый праздник – Новый год. Так было не всегда, этот праздник ввёл 
в обиход царь-новатор Пётр I. Конечно,  зимние, праздничные гулянья,  даже намного шире, были и до 
этого. Отмечали Рождество, которое приходилось на конец года, затем  крещенские Святки и завершалось 
всё широкой Масленицей перед Великим постом. В советское время остался только один зимний 
праздник – Новый год, зато он был самым любимым и долгожданным. 
Наверное, каждому вспоминается запах новогодней ёлки, приходящий в дом с ожиданием праздника. 
Этот незабываемый запах перемежался с запахом апельсинов и мандарин, которые были доступны только 
на новогодние праздники. 
К новогодним «ёлкам» готовились заранее: придумывали и шили костюмы, маски. В ход шло всё: вата, 
марля, картон, осколки ёлочных игрушек, «дождь» из фольги, отходы домашнего шитья. Костюмы 
получались самобытные и разнообразные, непохожие друг на друга. Сейчас можно купить любой костюм, 
но смотрятся они, как братья- близнецы, нет в них «изюминки». 
На всех предприятиях и в организациях чувствовалось приближение праздника.  Формировали из 
сладостей подарки детям сотрудников (в магазинах не было готовых), в домах культуры готовили 
праздничные программы новогодних представлений для детей разного возраста и взрослого населения. 
Школы и детские сады соревновались в красочности проведения новогодних мероприятий. Дома каждый 
родитель старался приобрести натуральную «лесную красавицу» и «достать» побольше сладостей. 
Праздники проводили везде по-разному, но всегда с огоньком и новогодним размахом. Для детей они 
продолжались все зимние каникулы, в городах можно было каждый день каникул посещать «ёлки», а в 
селе  радовались зимним  снежным забавам.  Детям это была просто  сказочная радость. 
Новый год и сейчас остался всенародно-любимым праздником. По-прежнему  хочется верить в сказку и 
чтобы наши дети и внуки верили в неё. Взрослые, давайте постараемся для них, не потеряв веру в чудо! 
Г. КОЛМАКОВА. 

 

 



 Надежды, подкреплённые финансами. 

18 предпринимателей Режа получили в конце года гранты на развитие своего дела. В общей сложности 
сумма грантов составила более 4 миллионов рублей. Максимальная сумма, на которую мог  претендовать 
каждый участник областной программы «Начни своё дело» – 300 тысяч рублей. Программа работает 
второй год. Если в  2009 году обучение прошли 120 человек и  18 из них сделали заявки на грант, 12  
заявок было удовлетворено, то в  этом году в программе приняли участие уже 220 человек, и конкуренция 
между претендентами на гранты стала более жёсткой: было подано 34 заявки на грант. 
Комиссия, определяющая победителей, работает поочерёдно в разных городах. На этот раз комиссия 
собралась  в Реже.  Возглавлял её заместитель главы РГО по экономике и труду А. Водолеев, членами 
комиссии были опытные предприниматели, специалисты фонда поддержки предпринимательства, 
управления сельского хозяйства, центра занятости. Вместе с режевскими предпринимателями защищали 
бизнес-планы ирбитчане, алапаевцы, артёмовцы. 
Наиболее активно участвуют в программе  ирбитчане: более 500 человек в Ирбите прошли обучение по 
программе. В Реже, Алапаевске, Артёмовске активность примерно на одном уровне. За прошедшие два 
года участники программы приобрели полезные знания и навыки для развития своего дела. А те, кто 
выиграл гранты, получили  ещё и финансовую поддержку своих проектов.  Денежное подкрепление 
выделено в Реже на  кролиководство, выращивание крупного рогатого скота, изготовление мебели на 
заказ, ателье по пошиву и вязанию, пошиву кожи, ремонт автотранспорта и шиномонтаж, подбор 
автоэмалей, общественное питание, химчистку, художественную ковку металла, центру развития ребёнка. 
Людмила НИКОНОВА. 

 Новый имидж детского отделения. 

 

23 декабря депутат Режевской Думы В. Раёв посетил детское отделение ЦРБ, чтобы поздравить 
сотрудников с наступающими праздниками и посмотреть результаты прошедшего недавно ремонта. 
Медперсонал встретил депутата словами благодарности. После ремонта они не могут узнать своё 
отделение:  
- До нынешнего ремонта отделение не ремонтировались 10 лет, здесь было просто страшно, а из-за 
прогнивших окон ещё и очень холодно. Спасибо огромное всем депутатам Думы, особенно В. Раёву, Н. 
Шориковой и заместителю главы по социальным вопросам Е. Матвеевой. На выделенные средства 
удалось купить и необходимое оборудование, мебель и постельное бельё. 
Сейчас в отделении приятно находиться, что доказывает и гораздо меньшее число отказов от 
госпитализации среди пациентов. Если раньше, пролежав здесь ночь, мамы с детьми уезжали домой из 
холода и разрухи, то сейчас они легко соглашаются остаться здесь на необходимый срок. 
Оценивая качество сделанного ремонта и осматривая отделение, Валерий Юрьевич посетил и социальную 
палату. Сейчас там деток нет, но всё для их  приёма уже подготовлено. Пока здесь шёл ремонт (с конца 
июля по 26 ноября), поступавшие дети находились в инфекционном отделении. 
Хорошо будет, если возникающие сейчас проблемы будут решаться по мере поступления, а не раз в 10 
лет, чтобы маленькие жители нашего района чувствовали, что они важны и любимы родителями и 
государством. 
Арина АГАПОВА. 

Подарок от В. Раёва в социальную палату. 
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Праздничный прогноз погоды. 

Зима  с её морозами и холодными ветрами уже доставила нам немало хлопот. Но, судя по прогнозу деда 
Мороза, погода нынче не станет препятствовать встрече Нового года. Последний день уходящего 2010 
года обещает быть солнечным и относительно тёплым: температура не опустится ниже минус 20 
градусов. Ночью похолодает до минус 24, что, впрочем, для нас, уральцев, вполне терпимо. В первые дни 
января ожидается похолодание: ко второму числу ударит мороз, но осадков ждать не приходится. 
Поэтому, уважаемые режевляне, одевайтесь теплее и в разгаре праздничных событий не забывайте о 
своём здоровье! 
Редакция газеты не несёт ответственности за погодные предсказания Деда Мороза. 

 Праздничный рейд КДН. 

Накануне Нового года с каждым может произойти что-то необычное, жизнь может преподнести сюрприз. 
Вот и обычно строгие сотрудники комиссии по делам несовершеннолетних (КДН) на этот раз провели 
праздничный рейд. Было выбрано 20 неблагополучных семей, где есть маленькие дети. В рейд также 
отправились сотрудники комитета по делам молодёжи, перевоплотившиеся в Деда Мороза и Снегурочку, 
ГУВД, управления соцзащиты, депутат режевской Думы В. Раёв. Их цель – вручить подарки, поделиться 
праздничным настроением, ну и посмотреть, в каких условиях встретят Новый год маленькие режевляне. 
- Хочется, чтобы в следующем году была положительная динамика, - говорит председатель КДН Е. 
Смирнов, - чтобы родители больше заботились о своих детях, и было больше благополучных семей. 
Спонсорами праздничного рейда выступили: сеть аптек «Авиценна», центр «Доверие», В. Раёв. 
Арина АГАПОВА. 

 Старый год мы провожаем, всё, что было, вспоминаем. 

         

    

Готовясь к встрече Нового года, каждый из нас невольно подводит итоги года уходящего. Разумеется, в 
судьбе каждого человека 2010-й оставил свой след. В масштабах всего Режевского городского округа 
также были и хорошие, и плохие события, надолго оставшиеся в нашей памяти. Чуть позже «Режевская 
весть» ещё вернётся к этому вопросу по каждому направлению деятельности (здравоохранение, 
образование, правоохранительная деятельность и прочее). Сегодня же мы предлагаем вашему вниманию 
рейтинг событий общерайонного масштаба, которые оставили в памяти режевлян наиболее яркий след. 
Если помните, в начале декабря газета обращалась ко всем режевлянам за помощью в составлении 
данного рейтинга. И жители Режа активно откликнулись на это обращение. Мы не претендуем на то, что 
все читатели «Режевской вести» согласятся с таким отбором. Но это – глас народа. 
1. Безусловно, самое главное, самое яркое, величественное и значимое событие 2010 года – это 65-летие 
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Великой Победы. Юбилею победы советских войск над фашизмом было посвящено большое число 
мероприятий, которые проходили не только в мае, но и на протяжении всего года. На сегодняшний день 
на территории Режевского городского округа проживают 66 ветеранов Великой Отечественной войны, 
1454 тружеников тыла и 300 вдов участников ВОВ. Каждый из них заслуживает особого уважения и 
участия со стороны остальных режевлян. 
2. Немногое выиграли российские педагоги от того, что 2010 год был объявлен президентом Годом 
учителя. Тем не менее по количеству отданных голосов это событие также вышло в лидеры нашего 
рейтинга. Освещению темы «образование» журналисты «Режевской вести» уделяли повышенное 
внимание. Вот и в предновогоднем номере учителям посвящена целая полоса. А здесь мы предлагаем вам 
вспомнить о победителе конкурса «Лучший сельский учитель», педагоге озерновской школы, 
высокопрофессиональном специалисте и просто красивой женщине Наталье Валерьевне Ишковой. 
3. Синий шарф с эмблемой Всероссийской переписи населения, синий прямоугольный портфель, свисток, 
фонарик и, конечно, удостоверение – именно по таким отличительным признакам нам следовало узнавать 
переписчиков, которые приходили в дома режевлян с 14 по 25 октября. «Перепись населения оставила в 
памяти только положительные воспоминания», - так в основном высказывались об этом событии 
звонившие в редакцию. Хочется верить, что последствия переписи для нашего округа окажутся тоже 
только хорошие. 
4. Жилищная проблема – одна из самых актуальных для большинства россиян. И жители Режа – не 
исключение. Различные государственные программы призваны помочь гражданам в решении этой 
проблемы. Жаль лишь, что в этом случае спрос значительно превышает предложение. И всё-таки 10 
режевских семей встретят Новый год в собственных квартирах, приобретённых в том числе благодаря 
программе «Жильё для молодых семей».  
5. Бывало и так, что в коммунальной сфере обстановка в разные месяцы накалялась до предела: сначала, 
добиваясь выплаты зарплаты, бастовали работники УМП «Гамма», после – насосно-фильтровальной 
станции. С целью помочь режевлянам в апреле в Реж приезжали даже областной прокурор Ю. Пономарёв 
и уполномоченный по правам человека Свердловской области Т. Мерзлякова. Очень эмоциональной была 
встреча зам. главы РГО А. Дедюхина и работников НФС. Но кардинальных изменений так и не 
произошло.  
6. По инициативе депутата Режевской Думы, директора типографии «Лазурь» Т. Деевой в микрорайоне 
Быстринский был построен детский городок «Муравейник», подаривший немало радостных минут 
ребятишкам всего Режа.  
7. Ситуация в агропромышленном комплексе складывается непростая. Но когда жители сёл обращали на 
это внимание? С завидным энтузиазмом они трудятся на благо своей малой родины, вопреки всему 
добиваясь успехов. Так, животноводы СПК «Глинский» впервые получили за год более 5 тысяч 
килограммов молока от каждой коровы. Главный секрет успеха – грамотная организация труда и 
самоотверженное отношение всего коллектива к своим обязанностям.  
Экскурс по 2010 году проводила Анастасия СОБОЛЕВА. 

 Уважаемые друзья! 

Совсем немного времени отделяет нас от нового, 2011 года. B на пороге этого замечательного, всеми 
любимого праздника каждый из нас пытается оценить, каким был уходящий год для него и его семьи. Мы 
желаем быть успешными и избежать невзгод. Связываем надежды с наступающим годом. Может быть, 
поэтому Новый Год и Святое Рождество – самые семейные и самые добрые праздники, что пробуждают 
положительные ожидания.  
От имени депутатов Режевской Думы я поздравляю вас с Новым годом и Рождеством! Пусть сбудутся 
ваши надежды и мечты, и оправдаются все хорошие ожидания. Пусть 2011 год принесёт вам только 
здоровье, радость, счастье и благополучие! 
Н. БАЧИНИН, 
председатель Режевской Думы. 

 Уважаемые жители Свердловской области! 
Дорогие земляки! 

Совсем немного осталось до того момента, когда 2010 год уйдёт в прошлое, а на смену ему придёт новый, 
2011 год. Сколько было таких перемен в нашей жизни, но всё равно, каждый новый год – это новые 
ожидания, новые волнения, новые перспективы! 



Эти радостные минуты встречи Нового года я хотел бы разделить с каждым из вас. И с теми, кто 
находится за праздничным столом в компании самых дорогих, любимых и близких людей. И с теми, кто 
сейчас стоит у мартеновских печей, кто несёт службу, дежурит в больнице, управляет самолётом, ведёт 
поезда. 
От всего сердца благодарю вас, дорогие земляки, за всё хорошее, что у нас было в 2010 году. Спасибо вам 
за ваш самоотверженный труд, за вашу любовь к родному Уралу. 
Всё, что достигла Свердловская область в уходящем году, все заделы и перспективы на будущее – стало 
возможным только благодаря вам и вашей замечательной работе!  
Уважаемые жители Свердловской области! 
Не зря говорится, как Новый год встретишь, так его и проведёшь. Поэтому я вам от всего сердца желаю, 
чтобы в новогоднюю ночь у вас было доброе, радостное настроение, чтобы ваш стол был обильным, 
щедрым, гостеприимным. И чтобы встретили вы Новый год вместе с самыми дорогими и любимыми 
людьми, со своей семьёй и с хорошими друзьями. 
И пусть обязательно сбудутся все желания, которые мы по доброй традиции загадаем под бой курантов!  
А моё самое главное желание – чтобы наступающий 2011 год был ещё лучше, ещё успешнее, чем год 
уходящий, чтобы он принёс нашей уральской семье радость, любовь  и достаток, а Свердловской области 
– благополучие и процветание. Чтобы появлялись на свет желанные и здоровые ребятишки, чтобы не 
болели родители, чтобы удача всегда была на нашей стороне!  
С Новым годом и новым счастьем, дорогие друзья! 
А. МИШАРИН,  
губернатор Свердловской области. 

Уважаемые режевляне! 

       Примите искренние поздравления с Новым 2011 годом и Рождеством! 
       Новогодние праздники – это время радостных ожиданий и удивительных перемен, когда принято 
подводить итоги, оценивать свершившиеся дела, намечать планы на будущее.  
       В эти дни наш небольшой, но уютный город, как впрочем и все остальные населённые пункты 
необъятной страны, расцветает новогодними огнями, а лица режевлян светятся улыбками. Это настроение 
всеобщего веселья, радости, ожидания добрых перемен входит в каждый дом, в каждую семью. 
       2010 год уходит в историю. Жителям Режевского района он запомнился славной датой – 65-летия 
Великой Победы. В рамках празднования в городе, сёлах, посёлках и деревнях прошло множество 
мероприятий разного уровня. Достойная организация юбилейного торжества - результат конструктивной 
работы органов власти, бизнес-сообщества и всех жителей РГО. 
       Оглядываясь назад, анализируя сделанное, можно сказать – год был непростым, но стабильным. Мы 
имеем позитивные тенденции в экономике по отношению к началу 2009 года. Удерживает устойчивые 
позиции малый бизнес, работает социальная сфера. В 2010 году получили благоустроенное жильё  40 
ветеранов и вдов участников ВОВ, а 10 молодых семей стали обладателями жилищных сертификатов. Это 
был год очередных побед учащихся, спортсменов и творческих коллективов. Уровень безработицы 
снизился до докризисного. 
       Хорошо сработали и режевские сельхозпроизводители: несмотря на аномально засушливое лето, они 
увеличили удой молока и продажу заготовленных кормов. 
       Нам удалось сохранить потенциал, позволяющий с уверенностью смотреть в завтрашний день, и 
определить приоритеты следующего года, одним из главных остаётся забота о детях. 
       Дорогие друзья! Пусть наступающий год откроет для вас новые перспективы, порадует новыми 
событиями, исполнит все планы и начинания, потому что успех каждого из вас - залог процветания Режа. 
Пусть ваши самые заветные мечты претворятся в жизнь, станут добрыми делами, направленными на 
благо родного города! 
       Желаю Вам здоровья, счастья, неиссякаемой энергии и оптимизма в достижении намеченных целей! 
Пусть в ваших домах всегда царят уют и душевный покой. 
       Со светлым и радостным праздником Вас, с Новым годом! 
Д. БАТИЩЕВ, 
глава Режевского городского округа. 

  

 



Чудо-Кролик, Чудо-Кот дарят счастье в Новый год! 

        

           

 

Хотя бы частичку счастья эти милые мордашки – символы наступающего года – нам гарантируют! Ведь 
при одном взгляде на забавных зверьков, так и хочется воскликнуть: «Ну, разве они не чудо!» Есть в их 
изображениях что-то завораживающее, гипнотическое: хочется смотреть, не отрываясь. Вот и нам было 
сложно оторваться от созерцания сотен фотографий, присланных нам на конкурс читателями газеты (за 
что огромное спасибо!). В результате долгих споров жюри отобрало десятку лучших снимков, которые и 
разместились в предновогоднем номере. Надеемся: их просмотр вызовет улыбки на ваших лицах! 
Также совместно с ООО «Вэн-премьер» - официальным дистрибьютором товаров для животных 
известных торговых марок - мы подвели итоги конкурса. Награда за третье место досталась Владиславу 
Вострицову, приславшему фото способного Лёвы. Второе место заняла фотография новогодней парочки 
Маркиза и Бусинки – живого воплощения символики наступающего года, автор Ирина Потапова. А 
теперь… победитель! Им стала Екатерина Корх, чей грациозный Соломон покорил сердца жюри. 
Специальный подарок от «Режевской вести» получила Татьяна Мартюшова за трогательную фотографию 
котёнка в вазе. Участники конкурса, чьи фотографии не попали в призёры, но были опубликованы в 
газете, награждены поощрительными призами. 
Полосу подготовила Оксана АНИСИМОВА. 

1. Соломон! Что за балет? Может, съел не то в обед!? 
2. Маркиз Бусинке, глядя в глаза, мурлыкает ласково: «Зайка моя!» 
3. - Вот бы кто-нибудь помог повернуться на бочок! 
4. По размеру мне горшок. Я похож в нём на цветок? 
5. Лёва наш – способный кот: язык до носа достаёт! 
6. Кто сказал, что я трусишка? Кролик – это не зайчишка! 
7. – Я Страшилу заменяю! Всех ворон вам распугаю! 
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8. – Не играй ты мной, ребёнок! Не игрушка я – котёнок! 
9. Славно устроилась Мурка с подружкой: одна - одеяло, другая – подушка!  

  

  

  

  

    

  

  

  

  

 

  


